

ABSTRAK

Achmad Ismail Ardiansyah, NIM 17102153003, Hukum Jima' Setelah Talak Diluar Sidang Pengadilan Agama Menurut Kyai Pondok Pesantren Di Kabupaten Jombang, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2019 Pembimbing Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.H.I., M.H.

Kata Kunci: Jima', Talak, Sidang Pengadilan Agama, Kyai Pondok Pesantren

Penelitian ini dilatar belakangi adanya kecenderungan pasangan suami isteri melakukan hubungan jima' kembali setelah suami menjatuhkan talak kepada isterinya. Di Indonesia terdapat kesenjangan hukum antara hukum positif dan hukum agama mengenai jima' yang dilakukan setelah talak diluar sidang Pengadilan Agama. Dalam hukum positif di Indonesia dijelaskan bahwa perceraian terjadi setelah adanya putusan dari Pengadilan Agama, sedangkan menurut hukum Islam perceraian terjadi dapat terjadi setelah suami menjatuhkan talak kepada isterinya. Kyai adalah tokoh-tokoh sentral di pondok pesantren. Selain sebagai pemimpin, mereka adalah guru, teladan, dan sumber nasihat bagi para santri

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana hukum jima' setelah talak di luar sidang Pengadilan Agama menurut Kyai pondok pesantren di Kabupaten Jombang? 2) Bagaimana hukum jima' setelah talak di luar sidang Pengadilan Agama menurut hukum positif? 3) Bagaimana hukum jima' setelah talak di luar sidang Pengadilan Agama menurut hukum Islam?

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Pendekatan kualitatif adalah suatu proses penelitian dan pemahaman yang berdasarkan pada metodologi yang menyelidiki suatu fenomena sosial dan masalah manusia. Data primer didapatkan langsung dari sumber yaitu Kyai di pondok pesantren Bahrul Ulum, Mamba'ul Ma'arif, Darul Ulum. Data sekunder ini mencakup dokumen-dokumen resmi, buku-buku, penelitian yang berwujud laporan, buku harian, dan lain sebagainya yang mendukung penulisan hasil penelitian. Teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui cara mencatat, mengumpulkan dan berpikir. Teknik analisis data dengan metode perpanjangan keikutsertaan.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Hukum jima' setelah talak diluar sidang Pengadilan Agama menurut Kyai pondok pesantren di Kabupaten Jombang adalah haram. 2) Hukum jima' setelah talak diluar sidang Pengadilan Agama menurut Hukum positif adalah mubah. 3) Hukum jima' setelah talak diluar sidang Pengadilan Agama menurut Imam Mazhab adalah menurut Syafi'i dan Maliki adalah haram menurut Hanafi dan Hambali jima' bisa diartikan sebagai rujuk, dan dihukumi mubah'.

ABSTRACT

Achmad Ismail Ardiansyah, NIM 17102153003, Law of Jima 'After Divorce Outside the Session of Religious Courts According to Kyai Islamic Boarding School in Jombang Regency, Department of Islamic Family Law, IAIN Tulungagung, 2019 Advisor Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.H.I., M.H.

Keywords: Jima ', Talak, Religious Court Session, Kyai Islamic Boarding School

This research was motivated by the tendency of married couples to have a relationship with Jima 'again after the husband dropped divorce to his wife. In Indonesia there is a legal gap between positive law and religious law regarding jima 'which is done after talak outside the Religious Courts. In positive law in Indonesia, it is explained that divorce occurs after a decision from the Religious Court, whereas according to Islamic law divorce can occur after the husband drops divorce to his wife. Kyai are central figures in boarding schools. Apart from being leaders, they are teachers, role models, and sources of advice for santri

The formulation of the problem in this study are: 1) What is the jima law after divorce outside the Religious Courts according to Kyai boarding school in Jombang Regency? 2) What is the jima law after divorce outside the Religious Courts according to positive law? 3) What is the jima law after divorce outside the Religious Courts according to Islamic law?

This study uses a qualitative method. A qualitative approach is a research process and understanding that is based on methodologies that investigate social phenomena and human problems. Primary data is obtained directly from the source, namely the Kyai in the Bahrul Ulum Islamic boarding school, Mamba'ul Ma'arif, Darul Ulum. This secondary data includes official documents, books, research in the form of reports, diaries, etc. that support the writing of research results. The technique of collecting data through interviews and documentation. The technique of analyzing data is by recording, collecting and thinking. Data analysis techniques using the method of extending participation,

The results of this study are: 1) The law of jima 'after talak outside the hearing of the Religious Court according to the Kyai boarding school in Jombang Regency is prohibited. 2) The Law of Jima 'after talak outside the Religious Courts session according to the positive Law is lawful. 3) The Law of Jima 'after talak outside the Religious Courts of Imam Mazhab a Syafi'i and Maliki says prohibited, Hanafi and Syafi'i says jima' same to rujuk, so law is lawful.

الملخص

أحمد إسماعيل أريديانسا، رقم دفتر القيد 17102153003، حكم الجماع بعد الطلاق خارج جلسة المحكمة الدينية وفقاً لمعهد كياهي الإسلامي السلفي في جومبانج، قسم حكم الأسرة الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2019. تحت الاشراف الحاجة نور فاضلة، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الجماع، الطلاق، جلسة المحكمة الدينية، معهد كياهي الإسلامي السلفي

خلفية هذا البحث العلمي هي ميل الأزواج إلى إقامة علاقة مع جيما مرة أخرى بعد أن أسقط الزوج الطلاق لزوجته. في إندونيسيا، توجد فجوة قانونية بين القانون الإيجابي والقانون الديني فيما يتعلق بالجماع والتي تتم بعد الطلاق خارج المحكمة الدينية. في القانون الإيجابي في إندونيسيا، يتم توضيح أن الطلاق يحدث بعد صدور قرار من المحكمة الدينية، في حين أنه وفقاً للشرعية الإسلامية، يمكن أن يحدث الطلاق بعد أن يسقط الزوج الطلاق لزوجته كياهي هي الشخصيات المركزية في المعاهد السلفية. بصرف النظر عن كونهم قادة، هم المعلمون، القدوة، ومصادر المشورة للسانتري.

ومسائل هذا البحث هي: (1) كيف حكم الجماع بعد الطلاق خارج المحكمة الدينية وفقاً لمعهد كياهي الإسلامي السلفي في جومبانج؟ (2) كيف حكم الجماع بعد الطلاق خارج المحكمة الدينية وفقاً للقانون الإيجابي؟ (3) كيف حكم الجماع بعد الطلاق خارج المحكمة الدينية وفقاً للشرعية الإسلامية؟

ويستخدم هذا البحث العلمي منهجاً كفيماً. النهج الكيفي هو عملية بحث وفهم يستند إلى منهجيات تحقق في الظواهر الاجتماعية والمشاكل الإنسانية. يتم الحصول على البيانات الأولية مباشرة من المصدر، وهي الكاهي في معهد بحر العلوم الإسلامي السلفي، مامبع المعارف، دار العلوم. وتتضمن هذه البيانات الثانوية مستندات رسمية وكتباً وأبحاثاً في شكل تقارير ومذكرات وما إلى ذلك تدعم كتابة نتائج البحوث. تقنية جمع البيانات من خلال المقابلات والوثائق. تقنية تحليل البيانات هي عن طريق تسجيل وجمع والتفكير. تقنيات تحليل البيانات باستخدام طريقة تمديد المشاركة والمثابرة والتثليث.

وتظهر نتائج البحث إلى ما يلي: (1) حكم الجماع' بعد الطلاق خارج جلسة المحكمة الدينية وفقاً لمعهد كياهي السلفي في جومبانج هو الحرام. (2) حكم الجماع' بعد الطلاق خارج جلسة المحكمة الدينية وفقاً للقانون الإيجابي هو مبه. (3) حكم الجماع' بعد الطلاق خارج جلسة المحكمة الدينية وفقاً امام مذهب شافعي و مالك هو حرام، حنفي و حنبلي هو روجوك .